

CONCLUSION

Se realizara una conclusión visto en clase: cada caso o problema es motivo para realizar una consulta, la entrevista es una importante fuente de información, la entrevista nos permite conocer al paciente, sus datos generales, el problema de su queja, y las posibles causas de su queja, recopilar información sobre el caso, para facilitar la planificación del tratamiento psicológico y como nosotros no somos expertos en lo que está pasando al paciente entonces vienen ciertas preguntas de evaluación que son interesantes también y los tipos de preguntas que se deben realizar.

Esta evaluación incluye una entrevistas preliminar y la aplicación de diversos test psicológicos, pero contar con unos buenos test no es requisito para una buena evaluación esto debe ser interpretado por psicólogos, algunos test psicométricos pueden arrojar algo más claro de lo que está pasando y claro que recogida la información hay una estructura una planificación, está en mero análisis una vez que tengamos la evaluación y con la línea base, identificamos problema para generar la evaluación,

Vamos hacer una evaluación de este malestar que le está pasando en su vida, y la duración de esta evaluación será de unas cuantas sesiones y esto generará evaluaciones en donde se tendrá que trabajar los dos paciente y psicólogo que arrojen información y se prosigue con el plan de tratamiento donde estaráS contando su historia.